

ABSTRAK

Anniswatul Maria, 2024, Dampak Kecanduan Game Online Bagi Remaja Komunitas Game Di Desa Panglegur Kecamatan Tlanakan Skripsi, Program Studi BKPI, Fakultas Tarbiyah, Insitute Agama Islam Negeri Madura.

Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin M. Pd

Kata Kunci: Dampak Kecanduan *Game Online*, Remaja Komunitas Game Latar belakang penelitian ini yaitu Dampak Kecanduan *Game Online* Bagi Remaja Komunitas *Game* Di Desa Panglegur Kecamatan Tlanakan pamekasan merupakan suatu masalah yang menyebabkan remaja komunitas sering kali malas dalam melakukan sesuatu, emosionalnya sulit tidak terkontrol bahkan berkata kasar atau kotor jika permainan *Game Online* kalah.

Berdasarkan Hal tersebut peneliti mengambil tiga Fokus Penelitian yaitu (1). Gambaran perilaku remaja komunitas *game online* di desa Panglegur Kecamatan Tlanakan Pamekasan? (2) dampak kecanduan *game online* terhadap remaja komunitas *game online* di desa Panglegur Kecamatan Tlanakan Pamekasan? (3) upaya orang tua mengatasi anak kecanduan *game online*?

Metode penelitian dalam penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan dan jenis penelitian kualitatif fenomenologi. Pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, Observasi non partisipan, dokumentasi hal-hal yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data menggunakan *Cheking* (pengecekan) dan *organizing* (pengelompokan). Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber dan metode.

Hasil penelitian ini yaitu; **pertama** Gambaran perilaku remaja komunitas *game online* di desa Panglegur Kecamatan Tlanakan Pamekasan yaitu Remaja komunitas *game online* di Desa panglegur Pamekasan over dalam bermain *game online*, *Broken Home* adalah faktor penyebab remaja komunitas kecanduan *Game Online*, Remaja dipengaruhi oleh komunitas *game online* di Desa Panglegur Pamekasan dan mengikuti teman-temannya di lingkungan sekitar untuk bermain *game online*, bagi siswa mereka jarang masuk kelas, Semangat belajarnya menurun, Kurangnya interaksi dengan lingkungan sekitar, emosionalnya tidak terkontrol, sering berkata kasar seperti anjing, asuh, cuk, dan anjirr. **Kedua:** Dampak kecanduan *game online* terhadap remaja komunitas *game online* di desa Panglegur Kecamatan Tlanakan Pamekasan yaitu remaja komunitas *game online* tidak peduli dengan waktu, karena terlalu banyak bermain *game online*, perilaku terhadap lingkungan dan masyarakat kurang baik (mengkhawatirkan), seringkali mereka tidak mendengarkan nasihat orang tua, seringkali orang tua gagal mengontrol anaknya yang kecanduan *game online*, kekhawatiran masyarakat terhadap anak-anak atau remaja yang kecanduan *game online*. **Ketiga:** upaya orang tua mengatasi anak kecanduan *game online* yaitu, orang tua memberikan peringatan berupa nasehat, orang tua menjadikan ancaman sebagai alat untuk memberikan efek jera kepada anaknya Sering memberikan hukuman kepada anak dengan cara menyita *handpone* agar tidak terlalu over dalam bermain *game online* hal ini dapat memberikan efek jera kepada anaknya, orang tua tidak memberikan uang saku atau uang untuk membeli paket internet, seringkali orang tua mengajak anaknya berkumpul untuk menciptakan komunikasi yang baik antara orang tua dan anak.

